
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Universität ist eine besondere  von Schule.

Man sagt auch kurz „Uni“, oder Hochschule dazu.

Wenn man die eigentliche  hinter sich hat,

kann man zur Universität gehen und dort weiterlernen.

Es gibt dort viele verschiedene .

Man muss sich meistens für ein Fach entscheiden.

Zum Beispiel Medizin (um Arzt zu werden),

oder  (um Anwalt zu werden).

Nicht jeder kann an einer Universität studieren:

Man muss einen bestimmten  haben.

In Deutschland heißt dieser Abschluss Abitur.

In Österreich und der Schweiz heißt er .

Auch am Ende der Universität hat man Prüfungen.

Wenn man sie besteht, bekommt man einen .

Das ist ein Papier, das beweist, dass man erfolgreich studiert hat.

Wer an der Universität unterrichtet, wird  genannt.

Die wichtigsten Dozenten sind die Professoren.

Sie dürfen bestimmen, was im  genau gelernt wird.

Das Studium, das Lernen an der Universität, findet oft in einem  statt.

Das ist ein großer Raum, in dem die Sitzreihen wie in einem  nach oben ansteigen.

Dort halten die Dozenten Vorlesungen: Sie erklären den  etwas und reden

mit ihnen darüber.
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